

## Presidirá Creel Cámara baja

Con 455 votos a favor y dos abstenciones, el Pleno de la Cámara de Diputados eligió su nueva Mesa Directiva para el segundo año de ejercicio de la LXV legislatura, que estará presidida por Santiago Creel (PAN).

El panista sustituye a Sergio Gutiérrez Luna (Morena), quien ejerció una polémica presidencia, la cual fue criticada por compañeros de bancada, por utilizarla como escaparate para promoverse como aspirante a la gubernatura de Veracruz.

Uno de los actos que causaron mayor revuelo durante la presidencia de Gutiérrez Luna fue cuando invitó al exfutbolista Luis Hernández para "una cascarita" en el salón de Plenos.

Al rendir protesta, Creel Miranda dijo estar listo para enfrentar uno de los retos más trascendentes que ha tenido como representante popular, "velar por el equilibrio entre las libertades de ustedes, las de sus grupos parlamentarios y la eficacia y cumplimiento de las funciones constitucionales de esta Cámara. Esto lo haré preservando siempre el interés general por encima de los intereses partidistas o particulares".

Y pidió a los legisladores presentes en el Pleno su colaboración para el mejor desempeño de los trabajos legislativos.

En tanto, con votación unánime de los coordinadores y vicecoordinadores de los siete partidos representados en la Cámara de Diputados, el líder de Morena, Ignacio Mier, asumió la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en sustitución de Rubén Moreira (PRI)./JONGE XLÓPEZ